



Enel Colombia S.A E.S.P

Nit: 860.063.875-8 Dirección: Calle 93 # 13 - 45 Bogotá, Colombia PBX: + 601 514 7000

www.enel.com.co

ENEL COLOMBIA OBTIENE SEGUNDA CERTIFICACIÓN WELL Y REAFIRMA SU COMPROMISO CON EL BIENESTAR EN SEDES CORPORATIVAS



- La sede de Enel Colombia, ubicada sobre la calle 93 en Bogotá, recibió la certificación WELL, convirtiéndose en la segunda de la compañía que es reconocida por promover el bienestar, la salud y el confort de sus colaboradores.
- La certificación WELL, otorgada por el International Well Building Institute, se suma a los sellos LEED Gold que reconocen los estándares de ecoeficiencia y sostenibilidad con los que cumplen las sedes corporativas.

Bogotá, 23 de octubre de 2025 – El edificio Q93, sede corporativa de Enel Colombia, ha sido oficialmente certificado por el International WELL Building Institute (IWBI), convirtiéndose en el segundo Edificio en Colombia en alcanzar este reconocimiento. La certificación WELL destaca a los espacios construidos que promueven el bienestar integral de sus ocupantes, a través de criterios que valoran la salud física y emocional, la ergonomía, flexibilidad locativa y la sostenibilidad ambiental.

Concebido como respuesta a los desafíos de virtualidad que surgieron durante la pandemia, Enel Colombia adoptó un modelo híbrido de trabajo que hoy se materializa en el edificio Q93. Esta sede opera bajo una dinámica del 60% de presencialidad y 40% de virtualidad, promoviendo nuevas formas de interacción laboral.

Sus instalaciones integran espacios pensados en fomentar la productividad, el confort y el equilibrio entre la vida personal y profesional. Entre ellos se destacan: zonas colaborativas y abiertas de trabajo, salas de



co-working, amplias áreas de alimentación, terrazas al aire libre, estaciones de café, gimnasio, auditorios, parqueaderos con puntos de recarga para vehículos eléctricos, salas de bienestar, y una marcada presencia de elementos biofílicos que conectan a las personas con la naturaleza tanto al interior como en terrazas amplias de esparcimiento.

El certificado WELL evaluó factores como la calidad del aire, el acceso y la calidad del agua, los hábitos de nutrición que se promueven, la iluminación, los programas que incentivan el movimiento y la salud física, el diseño mobiliario, el confort térmico y el nivel de ruido. La Compañía integró estos aspectos con los estándares del ISO 12001, LEED y Bogotá Construcción Sostenible, adaptando a sus instalaciones materiales libres de contaminantes, vegetación nativa y la aplicación de colores que reducen el estrés.

SOBRE GRUPO ENEL

Enel es una compañía eléctrica multinacional y un actor integrado líder en los mercados mundiales de la energía y de las renovables^[1].

A nivel global, es el mayor operador de energías renovables, el primer operador de redes de distribución de electricidad por número de clientes atendidos y el operador minorista con mayor base de clientes.

Enel está presente en 28 países de todo el mundo y produce energía con una capacidad total de más de 92 GW. Enel Grids, la línea de negocio global del Grupo dedicada a la gestión del servicio de distribución de electricidad a nivel mundial, suministra electricidad a través de una red de 1,9 millones de kilómetros a aproximadamente 69 millones de usuarios finales. Enel Green Power, la rama de energías renovables de Enel, tiene una capacidad total de más de 67 GW y un mix de generación que incluye energía eólica, solar, geotérmica e hidroeléctrica, así como instalaciones de almacenamiento de energía, en Europa, América, África, Asia y Oceanía. Enel X Global Retail es la línea de negocio del Grupo dedicada a clientes de todo el mundo con el objetivo de proporcionar eficazmente productos y servicios basados en sus necesidades energéticas, incitándoles a un uso más consciente y sostenible de la energía. Proporciona electricidad y servicios energéticos integrados a más de 54 millones de clientes en todo el mundo, ofreciendo servicios de flexibilidad que suman 9,8 GW, gestionando unos 3 millones de puntos de luz, y con 30.500 puntos de recarga públicos en propiedad para la movilidad eléctrica.

[1] El liderazgo de Enel en las diferentes categorías se define por comparación con los datos financieros de sus homólogos en el año 2024. Perímetro de referencia: empresas cotizadas sin participación estatal mayoritaria.

SOBRE ENEL COLOMBIA

Enel Colombia está presente en toda la cadena de la energía eléctrica. En el frente de generación, cuenta con 17 centrales que suman una capacidad instalada de 4.195 MW, además de proyectos de energía renovable en construcción, a través de su línea de negocio Enel Green Power que aportan más de 500 MW adicionales. En los mercados de comercialización y distribución, atiende a cerca de 3.9 millones de clientes entre residenciales, comerciales, industriales y oficiales, gracias a su potencia instalada a lo largo de 77.004 kilómetros de red. Desde su línea de negocio Enel X Retail, ofrece servicios para acelerar la innovación e impulsar la transición energética y la electrificación con soluciones para las ciudades, las industrias y los hogares.

Por otra parte, la Compañía cuenta con activos de generación de energía en Panamá, Costa Rica y Guatemala, los cuales suman otros 705 MW de capacidad instalada.

Para mayor información: Oficina de prensa Enel Colombia prensaenel @enel.com +57 (316) 7409418